

LE CATAMARAN C EST LA CATA .

Nous avons préféré le catamaran car on fait un peu de tout sur le bateau.On se promène sur l'eau,et on se prend plein de vagues.C'est amusant mais il faut quand même faire attention .Et parfois on se trompait,donec les voiles faisaient plein de bruit et bougeaient de partout. Quand il n'y avait pas de vent, nous faisons des jeux.

Vendredi,nous avons fait du catamaran.Mais comme il n'y avait pas de vent nous avons fait des jeux .

Les jeux étaient :

-le JAQUES A DIT A DIT

-le BASKET

-la PASSE A DIX

Nous avons commencé par "un Jacques a dit" puis le basket sur l'eau. Pour conclure, le catamaran c'est la cata!!!

Louise et Flore

voici nos photos

